



Köln, 29.10.2021

Elternbrief

Liebe Eltern der KGS Olpener Straße,

von Ministeriumsseite sind nun die Änderungen zur Maskenpflicht entschieden.

Maskenpflicht

Die Landesregierung hat beschlossen, die Maskenpflicht am Sitzplatz für alle Kinder ab dem 02.11.2021 aufzuheben. Konkret bedeutet dies:

- Solange die Kinder in den Klassenräumen auf festen Sitzplätzen sitzen, müssen sie keine Maske tragen. Beim Verlassen des Sitzplatzes und im übrigen Gebäude besteht weiterhin die Pflicht, eine Maske zu tragen. Diese Regelung gilt ebenfalls für die OGS-Zeit im Nachmittagsbereich.
- Das Tragen von Masken auf freiwilliger Basis ist selbstverständlich weiterhin zulässig.
- Für Lehrkräfte, Betreuungskräfte und sonstiges Personal entfällt die Maskenpflicht im Unterrichtsraum, solange ein Mindestabstand von 1,5 Metern zu den anderen Personen im Raum eingehalten wird.
- Im Außenbereich der Schule besteht auch weiterhin für alle Personen keine Maskenpflicht.

Die wichtigste Neuregelung für die Quarantäneentscheidung

Tritt ein Infektionsfall auf, ist die Quarantäne von Schülerinnen und Schülern ab sofort in der Regel auf die nachweislich infizierte Person sowie die unmittelbare Sitznachbarin oder den unmittelbaren Sitznachbar zu beschränken.

Vollständig geimpfte oder genesene Personen ohne Symptome sind von der Quarantäneanordnung weiterhin ausgenommen.

Die Quarantäne kann frühestens am fünften Tag der Quarantäne durch einen negativen PCR-Test oder einen qualifizierten hochwertigen Antigen-Schnelltest vorzeitig beendet werden und die Kinder nehmen dann wieder am Unterricht teil.

Verschiedenes

- Da die Baumaßnahmen „Spielgerät“ noch andauern, bleibt die Sperrung des Schultors am Eingang Hovenstraße weiterhin bestehen.
- Unsere Lüftungsgeräte werden voraussichtlich vom 12. bis 14. November in den Klassenräumen unter der Decke montiert, anschließend die Akustikplatten. Da nach der Montage noch Verbindungskanäle aufgemessen werden müssen, dauert es bis zur endgültigen Inbetriebnahme noch etwas.
- Am Mittwoch, 10.11.2021 findet unser Sankt Martin – Projekttag statt. Vormittags gehen die Klassen in die Kirche St. Hubertus, wo das Martinsspiel aufgeführt wird. Am frühen Abend (16.30 Uhr – ca. 18 Uhr) wird unser Martinsumzug stattfinden. Die genaue Organisation und die genauen Zeiten erhalten Sie im nächsten Elternbrief.
- Am Montag, 22.11.2021 wird der Schulunterricht wegen einer ganztägigen Fortbildung des Lehrerkollegiums wie angekündigt ausfallen. Die Bina ist an diesem Tag ab 7.50 Uhr bis zum regulären Ende geöffnet. Kinder der Kurzbetreuung können von 7.50 Uhr bis 14 Uhr betreut werden.
Dieser Tag ist für die Kinder ein Studientag, d.h. die Kinder bekommen für den Tag Aufgaben, die im „Selbststudium“ zu Hause bzw. in einer Vormittags- und Nachmittagsstunde in der Bina erledigt werden müssen.
- Am Donnerstag, 25.11.2021 fahren wir mit der gesamten Schule ins COMEDIA-Theater. Genauere Informationen folgen.

Herzliche Grüße

gez. S. Heiser (Schulleiterin)